



memadai, oleh karena itu pemerintahpun mengupayakan agar setiap lembaga bisa mencari pendidik yang profesional serta memfasilitasi santri atau siswanya dengan sebaik baiknya agar nantinya tujuan dari pada kurikulum yang diterapkan bisa tercapai secara maksimal.

Sistem pendidikan pada saat ini lebih mengutamakan pada pengembangan sikap Spiritual yang ada hubungannya dengan kecerdasan spiritual (SQ), kemudian sikap sosial barulah pengetahuan dan yang terakhir yaitu aspek keterampilan. Kecerdasan spiritual (SQ), sangat penting dibentuk dalam diri peserta didik, karena untuk menciptakan manusia yang beriman dan bertakwa kepada Tuhan yang Maha esa dan berakhlak mulia memerlukan kecerdasan spiritual yang cukup, supaya nanti peserta didik dapat menyeimbangkan antara kebutuhan rohani dan kebutuhan jasmaninya.

Pada zaman sekarang ini kita juga sering mendengar tentang kenakalan remaja atau siswa yang semakin marak terjadi dan kenakalan ini seperti sebuah lingkaran hitam yang tak pernah putus, sambung menyambung dari waktu ke waktu, bahkan dari hari ke hari semakin rumit. Masalah kenakalan ini merupakan masalah yang sering terjadi di berbagai kota di Indonesia. Sejalan dengan arus globalisasi dan teknologi yang semakin berkembang, arus informasi yang semakin mudah diakses serta gaya hidup modernisasi, disamping memudahkan dalam mengetahui berbagai informasi di berbagai media, di sisi lain juga membawa suatu



diperlukan sekali yang namanya kecerdasan spiritual. Karena dengan kecerdasan spiritual siswa akan mampu untuk mengendalikan diri sebelum bertindak. Kecerdasan spiritual membantu seseorang untuk menemukan makna hidup dan kebahagiaan. Inilah kenapa kecerdasan spiritual dinilai sebagai kecerdasan yang paling penting dalam kehidupan seseorang. Karena, menemukan makna dari kehidupan dan kebahagiaan adalah tujuan dari setiap orang dalam hidupnya. Untuk apa mempunyai kecerdasan intelektual yang tinggi bila hidupnya tidak berbahagia? Untuk apa dapat meraih kesuksesan, baik itu dalam karier, kekayaan, maupun dalam kehidupan sosial, bila tidak bisa merasakan sebuah kebahagiaan? Itulah kenapa kecerdasan spiritual dikatakan sebagai kecerdasan yang paling penting dan tinggi, karena kecerdasan spiritual lah yang bisa membuat hati menjadi tenang serta nafsupun menjadi lebih terjaga.

Jika memang kecerdasan spiritual dinilai sebagai kecerdasan yang paling penting dan tinggi karena terkait dengan kemampuan seseorang dalam meraih tingkat kedekatan dengan Allah serta mendapatkan kebahagiaan, ketenangan dan kenyamanan maka pertanyaan yang segera muncul adalah bagaimana cara agar kecerdasan spiritual itu dapat dikembangkan? Dari situlah kami mencoba untuk meneliti tentang cara bagaimana agar kecerdasan spiritual itu bisa diraih, dari sini peneliti mencoba untuk menggali tentang pengaruh sholat lima waktu berjamaah terhadap kecerdasan spiritual siswa, perlu kita ketahui bahwa Jika dilihat



الْفَحْشَاءِ وَالْمُنْكَرِ<sup>٥</sup> وَذِكْرُ اللَّهِ أَكْبَرُ<sup>٥</sup> وَاللَّهُ يَعْلَمُ مَا تَصْنَعُونَ ﴿٤٥﴾

Artinya: Bacalah Kitab (Al-Qur'an) yang telah di wahyukan kepadamu (Muhammad) dan laksanakan shalat. Sesungguhnya shalat itu mencegah dari (perbuatan) keji dan mungkar. Dan (ketahuilah) mengingat Allah (shalat) itu lebih besar (keutamaannya dari ibadah yang lain). Allah mengetahui apa yang kamu kerjakan. (Q.S al Ankabut: 45)<sup>5</sup>.

M. Quraish Shihab ketika menafsirkan ayat ini mengutip pendapat Thabathaba'i, bahwa shalat adalah amal ibadah yang pelaksanaannya membuahkan sifat kerohanian dalam diri manusia yang menjadikannya tercegah dari perbuatan keji dan munkar. Dengan demikian hati orang yang shalat menjadi suci dari kekejian dan kemungkaran, serta bersih dari kotoran dosa dan pelanggaran. Shalat adalah cara untuk memperoleh potensi keterhindaran dari keburukan<sup>6</sup>. Pondok pesantren dipandang sebagai benteng dari berbagai masalah dan sebagai penyelaras ketika ada masalah, serta sebagai pondasi dalam agama, melalui pembiasaan nilai-nilai keagamaan yang ada di pesantren, dengan cara semua kegiatan yang diatur sangat rinci dan tertata selama 24 jam. Mulai dari tidur sampai tidur lagi semua diperhatikan. Selain itu, ada banyak kegiatan yang harus diikuti, seperti mengaji, hafalan, setoran, shalat fardhu lima waktu berjamaah, wiridan, les bahasa arab, sholawatan, latihan pidato, kerja bakti, dsb.

Pondok pesantren dipandang sebagai benteng dari berbagai masalah dan sebagai penyelaras ketika ada masalah, serta sebagai pondasi dalam agama, melalui pembiasaan nilai-nilai keagamaan yang ada di pesantren, dengan cara semua kegiatan yang diatur sangat rinci dan tertata selama 24 jam. Mulai dari tidur sampai tidur lagi semua diperhatikan. Selain itu, ada banyak kegiatan yang harus diikuti, seperti mengaji, hafalan, setoran, shalat fardhu lima waktu berjamaah, wiridan, les bahasa arab, sholawatan, latihan pidato, kerja bakti, dsb

Oleh karena itu dengan mengetahui bahwa Pesantren adalah salah satu pondasi dalam agama dan Shalat sebagai salah satu cara untuk mencegah dari

<sup>5</sup> al-Qur'an dan terjemahan, 29 al Ankabut: 45

<sup>6</sup> M. Quraish Shihab, Tafsir Al-Misbah: Pesan, Kesan, dan Keserasian al-Qur'an. Juz X. (Jakarta: Lentera Hati), h. 507-508















